

noticias

■ La investigadora **Isabella Schiller** ha encontrado en la biblioteca de la vieja Universidad alemana de Erfurt seis sermones desconocidos de **San Agustín**, de los cuales tres versan sobre la limosna y el sostenimiento de la Iglesia por los creyentes, otros dos están dedicados a las fiestas de los mártires **Cipriano de Cartago**, **Felicidad y Perpetua**, y uno más aborda la realidad de la resurrección de los muertos y defiende las profecías de las Sagradas Escrituras.

■ Popular TV ha sido premiada por la Agrupación de Telespectadores y Radioyentes (ATR). La cadena de televisión del Grupo COPE ha sido galardonada con el «premio especial de televisión» por ser un canal «a favor de la familia, de la infancia y de la juventud, y por su colaboración al mantenimiento de los valores tradicionales». Muchos de los programas y espacios que configuran la programación de Popular TV ya han obtenido premios en anteriores ediciones, si bien en esta ocasión se ha valorado la labor global de la cadena.

■ El 7 de mayo el cardenal **Antonio María Rouco** bendecía, en compañía del obispo de Getafe, monseñor **Joaquín María López de Andújar** y **Cánovas del Castillo**, los nuevos locales de Popular TV en la localidad madrileña de Boadilla del Monte, perteneciente a la diócesis de Getafe. Monseñor Rouco expresó su deseo de que «la cadena continúe siendo un instrumento de comunicación que tenga presente al hombre y a Dios».

■ La religiosa jesuitina **María Cruz Báscones «Alpe»** expone en los claustros de la catedral de su Palencia natal, cerca de un centenar de obras de cerámica vitrificada y una decena de esculturas inspiradas en el Cantar de los Cantares y en la obra de Fray Luis de León. Del 14 al 31 de mayo la autora explicará sus obras a los visitantes.

■ La web cardenaldonmarcelo.es ha sido puesta en marcha por un grupo de sacerdotes de la diócesis de Toledo. En ella se ofrece la biografía del cardenal **Marcelo González Martín**, así como un álbum de fotos y un archivo sonoro de sus homilias, conferencias e intervenciones. Este material se irá ampliando en el futuro, a medida que se recuperen y limpien los cientos de grabaciones existentes.

La Fundación Fernando Rielo y la Fundación Caja Madrid han traído a Madrid al miembro de la Comisión Teológica Internacional **Bruno Forte**, arzobispo de Chieti-Vasto, quien ha disertado sobre «La Trinidad de Dios, revelación del hombre» y sobre «El cristianismo y el futuro de Europa». ■

mes de ejercicios

Para Seminaristas,
Sacerdotes, Religiosos/as
y Seglares

**CASA DE
EJERCICIOS
«SAN IGNACIO»
(Pedreña, Cantabria)**

Del 1 al 31 de agosto

Dirigen:

**PP. Antonio Guillén, S.J.
y J. Francisco Arrondo, S.J.**

39130 Pedreña (Cantabria)
Teléfono 942 50 00 14 - Fax 942 50 03 36
E-mail: sanignacio@casaejercicios.com
www.casaejercicios.com

los libros

La famosa homilía de **Josemaría Escrivá de Balaguer** del 8 de octubre de 1967, titulada *Amar al mundo apasionadamente* (Ed. Rialp), ha sido editada cuarenta años después de que fuera pronunciada en el Campus de la Universidad de Navarra. Si bien dicho texto aparece en los números 113-123 del libro *Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer*, aquí se ofrece independiente, con un prólogo de Javier Echevarría y un largo y exhaustivo análisis realizado en enero de 2003 por el exegeta de los escritos del santo fundador del Opus Dei, el profesor Pedro Rodríguez, con el título *Una vida santa en medio de la realidad secular*. La homilía —que muchos consideran la «carta magna» de los laicos— fue cuidadosamente preparada, tanto en sus ideas como en el estilo, por Escrivá de Balaguer, ya que deseaba fijar su enseñanza acerca de la actuación de los laicos en la Iglesia y en la sociedad civil.

El obispo de Tarazona, **Demetrio Fernández**, escribe la presentación de *Autorretrato (Pensamientos)* (Ed. San Pablo) de **Santa Maravillas de Jesús**. Se trata de un millar y medio de fragmentos de cartas, exhortaciones y notas manuscritas de la Madre Maravillas, que han sido recopiladas y ordenadas por sus hijas de la comunidad de carmelitas descalzas de La Aldehuela. Es, pues, una especie de prontuario espiritual o, como dice el prologoista, saetas celestiales, ráfagas del Espíritu, noticias de Dios, eficaces, consoladoras, iluminantes.

Una monografía interesante es la tesis doctoral de **Roberto López Montero**, «*Totius hominis salus*» (*La antropología del «Adversus Marcionem» de Tertuliano*) (Ed. Facultad de Teología San Dámaso de Madrid), dirigida por el profesor **Juan José Ayán Calvo**. ■